

PRESSEMITTEILUNG



V.i.S.d.P.
Personalsteuerung
Nancy Bock
Neu-Anspach, 12.06.2025

Neu-Anspach investiert in Führungskompetenz: Gratulation an Anja Engers und Anja Ernst zur erfolgreichen Qualifizierung

Die Stadt Neu-Anspach gratuliert herzlich Anja Engers, Sachgebietsleiterin Kinderbetreuung, und Anja Ernst, Leiterin des Leistungsbereichs Familie, Sport und Kultur, zur erfolgreichen Absolvierung von zwei anspruchsvollen Führungskräftequalifizierungen.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Rathaus überreichte Bürgermeister Birger Strutz gemeinsam mit Personalleiterin Karin Schütz feierlich die Urkunden an die beiden Absolventinnen. Beide Führungskräfte haben sich seit 2022 bzw. 2023 jeweils über achtzehn Monate hinweg berufsbegleitend weiterqualifiziert und dabei zentrale Kompetenzen in der Personalführung, im Management sowie im Qualitätsmanagement systematisch ausgebaut.

Die Qualifizierung wurde in Kooperation mit dem Hessischen Städte- und Gemeindebund (HSGB), dem Institut für Personal- und Betriebswirtschaft (IPW) sowie der Technischen Hochschule Mittelhessen (THM) durchgeführt. Absolviert wurden zunächst die „Zertifizierung der Kompetenzen zur Personalführung“, gefolgt von der darauf aufbauenden Qualifikation „Führung, Management und Qualitätsmanagement in der praktischen Personalführung“.

Für die Teilnahme an der Weiterbildung war zuvor ein zweitägiges Zulassungsaudit zu bestehen. Während der Weiterbildung war eine Hausarbeit anzufertigen, die zusammen mit der schriftlichen Prüfung und einer Präsentation vor dem Prüfungsausschuss für den Abschluss gewertet wurde.

Themenschwerpunkte der Weiterbildung waren:

- Basiskompetenzen: personenbezogene und individuelle Schlüsselfaktoren der Führung
- Aufbau von Führungskompetenzen: Gruppen-, Team- und Problemlösungsmanagement
- Strategische Führungskompetenzen: Führungspsychologie, Führungsorganisation und Führungskultur

Berufsbezogene Themen der Hausarbeiten:

Anja Engers: „Herausforderungen bei der Umsetzung von Digitalisierungsprozessen am Beispiel der Einführung eines elektronischen Zeiterfassungssystems in kommunalen Kindertagesstätten“.

Anja Ernst: „Bibliothekskonzept und Produktbeschreibung für die Stadtbücherei Neu-Anspach“.

Bürgermeister Birger Strutz würdigte das Engagement: „Die Weiterentwicklung unserer Führungskräfte ist ein zentraler Bestandteil moderner Personal- und Verwaltungsentwicklung. Anja Engers und Anja Ernst haben mit viel Eigeninitiative und Einsatzbereitschaft einen wichtigen Beitrag zur Zukunftsfähigkeit ihrer Bereiche und der gesamten Verwaltung geleistet. Dafür danken wir ihnen ausdrücklich.“



Im Bild von links: Personalleiterin Karin Schütz, Anja Engers, Sachgebietsleiterin Kinderbetreuung, Anja Ernst, Leiterin des Leistungsbereichs Familie, Sport und Kultur sowie Bürgermeister Birger Strutz